

2024-07-17

Clara Brugada confirma que Pablo Vázquez seguirá al frente de la Policía de CDMX

Autor: Carlos Ramírez

Género: Nota Informativa

<https://www.reporteindigo.com/reporte/clara-brugada-confirma-que-pablo-vazquez-seguira-al-frente-de-la-policia-de-cdmx/>

Este miércoles, la jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México, Clara Brugada, indicó que Pablo Vázquez Camacho continuará como el secretario de Seguridad Ciudadana (SSC).

Martí Batres, jefe de Gobierno de la CDMX interino, designó a Pablo Vázquez como el nuevo secretario de Seguridad en sustitución de Omar García Harfuch. Foto: Cuartoscuro

Brugada explicó que su decisión no es nueva, ya que desde su campaña adelantó que Vázquez Camacho no sería movido de su puesto en la SSC.

"Ya hemos hablado de Pablo Vázquez, por supuesto que sí, que él es, desde la campaña mencioné que él se va a quedar con nosotros, ya estamos trabajando el programa de seguridad", añadió.

¿Cómo llegó a la SSC?

Pablo Vázquez llegó a la SSC al ocupar el lugar de Omar García Harfuch, quien renunció al cargo para participar en las elecciones del 2024.

Ante ello, Martí Batres, jefe de Gobierno de la CDMX interino, designó a Pablo Vázquez como el nuevo secretario de Seguridad Ciudadana.

Entre enero y agosto de 2023, a través del Programa Conduce sin Alcohol hemos detectado y remitido al Centro de Sanciones Administrativas ("Torito") a cerca de 7,200 personas que conducían bajo los efectos del alcohol, 11% más que en el mismo periodo de 2022. @PabloVazC pic.twitter.com/xsppwR5cY4

Omar H Garcia Harfuch (@OHarfuch) September 3, 2023

¿Quién es Pablo Vázquez?

Pablo Vázquez Camacho es maestro en Política Criminal y en la SSC se desempeñó anteriormente como Subsecretario de Participación Ciudadana y Prevención del Delito.

El jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama; el secretario de Gobierno, Ricardo Ruiz Suárez; el secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho; el magistrado presidente del Poder Judicial de la Ciudad de México, Rafael Guerra Álvarez; el encargado de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, Ulises Lara López. Foto: Cuartoscuro.

Desde ese cargo, Vázquez Camacho implementó programas de prevención, reinserción y reducción de la violencia como "Alto al Fuego" y "Reconecta con la Paz".

Antes de asumir esta responsabilidad, ocupó diversos cargos en el Gobierno de México, incluyendo la titularidad temporal de la Unidad de Prevención de la Violencia y el Delito de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana.

Además, estuvo en la Dirección General de Prevención del Delito y Servicios a la Comunidad de la Subprocuraduría de Derechos Humanos de la actual Fiscalía General de la República y la Dirección de Investigación y Estrategias para la Prevención Social de la Subsecretaría de Prevención y Participación Ciudadana en la Secretaría de Gobernación.

El actual secretario de Seguridad Ciudadana ha liderado diversos proyectos de prevención de lavado de dinero, identificación y manejo de riesgos operativos e inteligencia en empresas de consultoría y transferencia de dinero con operaciones a nivel global.

Por último, Vázquez Camacho es Licenciado en Relaciones Internacionales por el Instituto Tecnológico Autónomo de México y Maestro en Política Criminal por la Escuela de Economía y Ciencia Política de Londres.

Síguenos en Google News para estar al día